

“創立 100 周年”

～100年の誇りと絆を胸に
未来を紡ぐ～

本校は、大正 11 年（1922 年）に設立され、本年度、創立 100 周年を迎えます。令和 4 年（2022 年）11 月 11 日金曜日には、創立 100 周年記念式典を挙行します。本校の卒業生 9 千 800 余名の方々は、県内はもとより全国各地において活躍しておられ、輝かしい実績と伝統を誇る学校です。生徒たちは、小国郷の豊かな大自然と温かい人情の中で、本校三綱領「尚志」「勉学」「自主」の精神を胸に、ひたむきな努力を続けています。

本校は、小国郷唯一の高校として、また、県内唯一の連携型中高一貫教育校として、郷内の中学校と連携し、個に応じたきめ細やかな教育活動を行っており、郷土を愛し、地域のリーダーとして社会に貢献できる人材の育成に取り組んでいます。今年度も「挑戦」とテーマを掲げ、「やり抜く力と諦めない心を鍛える」をスローガンに、授業や部活動などで精一杯、自らを「進化」させるべく励んでいます。

また、本校は、文部科学省の「CORE ハイスクール」研究指定校として指定されており、昨年度は「学校情報化優良校」に認定されました。ICT やスタディサプリを活用した教育、多様な科目開設や高校間の双方向型遠隔授業にも取り組み、生徒の「夢」の実現に向けた教育を充実させています。

皆さんが「小国高に来て良かった、小国高にやって良かった、小国高に勤めて良かった。そして、小国高がここにあって良かった。」と思える学校になるよう、愛情と情熱を込めて全力でサポートするのが本校の教育です。小国高と一緒に「夢」を叶えましょう。



校長
藤本 浩明



今年度創立 100 周年を迎える小国高校は、「尚志」「勉学」「自主」の三綱領のもと、日々目標に向かってがんばっています。生徒数は 150 人と少なく小規模な高校ですが、その分生徒や先生、先輩後輩が学年問わず仲が良く、気軽に何でも相談したり、質問したりできる学校です。

学校行事は、体育大会やフェスティバル、クラスマッチなどがあります。新型コロナウイルスの影響で、昨年は保護者や地域の方々をお招きすることができませんでした。例年は、保護者や地域の方々にも来ていただき、私たち小国高生の姿、活動を見て頂いています。

部活動では、運動部、文化部、様々なサークル活動があります。それぞれの中で、目標をもって日々の活動に励んでいます。人数が少ない部活動もありますが、一人一人が工夫し、主体性を持って活動することができます。

学習面においては、進路実現にむけて日々の勉学に励んでいます。家庭学習や授業で積極的に取り組む姿が多く見られ、充実した学校生活を送っています。今年度から「CORE ハイスクール」というオンラインでの新たな取り組みも始まっています。

100 周年の伝統をこれからも守り続け、また、新たな時代を切り拓いていけるよう、小国高生としての誇りを持ち、生徒一同努力していきたいと思います。

小国高生と一緒に「夢」に向かって進んで行きましょう。

生徒会長 河津 咲瑠

